
Einwohnerfrage an die Bezirksvertretung Brackwede auf der Sitzung am 29.02.2024 

 

Am 1.2.2024 wurde der neue Regionalplan vom Regionalrat beschlossen und tritt damit 

jetzt in Kraft. Darin wird das gesamte Luttertal als "Bereich zum Schutz der Natur"  

(BSN) ausgewiesen, also als ein potenzielles künftiges Naturschutzgebiet (NSG).  

• Nimmt die Verwaltung dies jetzt zum Anlass, die Ausweisung eines  

Naturschutzgebietes hier wie von der Bezirksvertretung gewünscht  

voranzutreiben? 

• Wie weit ist in diesem Zusammenhang das vom Umweltamt zu erstellende  

landschaftsplanerische Entwicklungskonzept für die Ems-Lutter? Laut Herrn  

Adamski bei der Jahreshauptversammlung der Queller Gemeinschaft am 27.  

März 2023 sollte es nach den Sommerferien 2023 fertig gestellt sein. Eine  

Antwort auf meine Mail an ihn dazu am 15.11.23 habe ich noch nicht erhalten. 

• Wenn die Erarbeitung des benötigten Gutachtens aktuell daran scheitert, dass  

dafür im Umweltamt Personal fehlt, warum wird ein solches Gutachten dann  

nicht an ein Landschaftsplanungsbüro vergeben, wie es in anderen ähnlich  

gelagerten Fällen auch gemacht wird? 

• Gibt es neue Planungen für die von den Möller-Werken vor zwei Jahren  

abgeholzte Fläche an der Brockhagener Straße/Ecke Heinemann-Straße? 
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